



EL CABALLITO

Cerrará Sheinbaum asambleas informativas en territorio priista



Claudia Sheinbaum

Sheinbaum ya es parte de la familia cuajimalpense.

ESPECIAL
::::: Todo está listo para que este domingo la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, concluya sus asambleas informativas por la Ciudad y lo hará nada más y nada menos que en la alcaldía Cuajimalpa, gobernada por el priista **Adrián Rubalcava**, quien no ha dudado en dejar en claro su cercanía con la mandataria, pues lo mismo se le ve acompañándola en la inauguración de obras que en eventos públicos con vecinos de la alcaldía; incluso, nos recuerdan, ha declarado que doña Sheinbaum ya es parte de la familia cuajimalpense.

Ungirá PAN a Del Moral

::::: Este domingo, ante la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional del Estado de México, el dirigente nacional, **Marko Cortés**, tomará protesta a **Alejandra del Moral Vela** como la abanderada panista al gobierno del Edomex. Nos comentan que el objetivo del evento es lanzar un mensaje de unidad desde la alianza (PRI, PAN,



Alejandra del Moral

del poco o nada se sabe.

ARCHIVO EL UNIVERSAL
PRD) y dar muestra del músculo albiazul que moverá sus estructuras en favor de la priista, por lo que está prevista la presencia de liderazgos como **Enrique Vargas** y **Santiago Creel**. Por cierto, mientras los partidos se siguen acomodando con miras al mes de junio, el que se mantiene deshojando la margarita es Movimiento Ciudadano, del poco o nada se sabe.

En el tintero legislativo

::::: Nos cuentan que desde hace seis meses, la propuesta de inscribir en letras de oro el nombre del escritor **Rafael Solana** en el recinto del Congreso capitalino está atorada en la Comisión de Normatividad que preside el diputado perredista **Jorge Gaviño**. La iniciativa, impulsada por la legisladora de Morena, **Indali Pardo**, cuenta con



Indali Pardo Cadena

por no dar trámite a la propuesta.

ARCHIVO EL UNIVERSAL
el respaldo de más de dos terceras partes de los integrantes del legislativo; sin embargo, ello no ha influido en que el proceso avance, bajo argumento de que su dictaminación depende de los acuerdos con el grupo mayoritario. Algunos se preguntan si en efecto se trata de falta de acuerdos o simplemente es un capricho del perredista